

Le président de l'Uruguay José Mujica adresse une forte accolade au peuple cubain



La Havane, 27 janvier (RHC)- Le Président de l'Uruguay José Mujica a adressé au peuple cubain une humble accolade de la part du peuple de son pays.

Dans des déclarations qu'il a faites à son arrivée à La Havane pour participer au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra demain et après-demain dans notre capitale, José Mujica a relevé. « Nos cœurs ont toujours battu aux côtés des avatars de ce peuple. Merci de votre hospitalité » a souligné le chef d'état uruguayen.

Plusieurs chefs d'État se trouvent d'ores et déjà à La Havane dont les présidents ou présidentes de l'Argentine, de la Guyana, du Venezuela, d'Haïti, du Brésil, de la Bolivie, de l'Uruguay, et les premiers ministres de la Jamaïque et de la Guyana.



Radio Habana Cuba